

いきいき きびきび
「元気いっぱい」「やる気いっぱい」「あいさついっぱい」の松山小学校

学校だより

松山っ子

12月号(R7.12.24)

実りある2学期を終えて

校長 井口 俊二

本日をもって、2学期が終了いたしました。子供たちは、学習に、運動に、そして日々の学校生活にと、目の前のことにつじに精一杯向き合いながら過ごした80日間でした。一日一日はあつという間でしたが、その積み重ねの中に確かな成長を感じられる学期となりました。

2学期は、学校と地域が一体となった合同運動会をはじめ、市陸上記録会、生活・社会科見学、市音楽発表会、持久走大会など、多くの行事がありました。仲間と力を合わせて挑戦したこと、思うようにいかず悔しさを味わったことなど、子供たちは教室の中だけでは得られない貴重な経験を重ねてきました。こうした一つ一つの経験が、子供たちの心と体を大きく育てているのだと感じています。

本日、2学期の締めくくりとして通知表を手渡しました。担任からは、一人一人の頑張りや成長について言葉を添えています。ぜひご家庭でも、お子さんの話にじっくり耳を傾け、努力した過程や前向きに取り組んだ姿を大いに認め、励ましていただければ幸いです。大人からの温かな言葉は、次への意欲につながる大きな力になります。



明日から14日間の冬休みに入ります。年末・年始は、これまでを振り返り、新しい年への思いを抱くことのできる特別な季節です。この期間中、すす払い、餅つき、大晦日、元日、初詣、書き初め、七草祝い、鬼火たき、鏡開きなど、日本には古くから受け継がれてきた行事が数多くあります。年越しそばやお雑煮、おせち料理、カルタや百人一首、門松やしめ飾り、そして子供たちが楽しみにしているお年玉などにも一つ一つ、先人たちの願いや知恵が込められています。



例えば、お正月は本来、その年の歳神様をお迎えする行事です。歳神様は、新しい年の始まりに訪れ、作物の実りや家族の健康を見守ってくださる存在とされてきました。門松やしめ飾り、鏡餅は、その歳神様を心からお迎えするための準備なのです。こうした由来を話題にしながら、子供たち自身が調べたり、体験したりすることで、日本の伝統文化の奥深さやよさに気付く冬休みになればと願っています。

この時期は、家族で過ごす時間が増え、人の出会いや外出の機会も多くなります。配付しております「冬休みの生活のしおり」をお子さんと一緒にご確認いただき、安全で健康的な冬休みをお過ごしください。また、挨拶や礼儀の大切さを伝えるよい機会でもあります。ご家庭での温かなご指導をよろしくお願ひいたします。



最後になりましたが、大きな事故等もなく2学期を無事に終えることができましたのは、保護者の皆様、そして地域の皆様の温かいご支援とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

新しい年が、皆様にとりまして希望に満ちた、実り多い一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

地域、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました

12月13日(土)にPTA保護者が集まり門松作りを行いました。毎年多くの保護者が参加してくださいます。協同で作業し、短時間で大きくて立派な門松が完成しました。その後、通学路の草払いやプール近くの畠の整備までしていただきました。学校周辺がとても綺麗になりました。ご協力どうもありがとうございました。

その前の週の12月7日(日)には、小学校下の八反田にて、来年1月10日(土)に行われる鬼火たきの櫓作りを行いました。新橋地区コミュニティ協議会員とPTA保護者が参加しました。大変な作業と労力が必要でしたが、多くの方々のご協力により無事に完成させることができました。児童や学校、地域のために多くの方々が尽力してくださり、感謝するばかりです。



自分に負けるな！持久走大会



12月3日(水)に校内持久走大会が開催されました。児童たちは昨年度の記録を少しでも上回ろうと、体育や朝の時間の練習に励んできました。当日は風が強く、とても寒かったのですが、保護者や他学年の児童の応援の中、自分のペースを守りながら全員走りきることができました。自己ベストを出すことができた児童もいました。友達や保護者の声援を受けながら走ることで、仲間意識や支え合う喜びを体験できたのではないでしょうか。とてもいい持久走大会になりました。

人権集会

12月12日(金)に人権集会が行われました。今回の集会では、「多様性」や「自分や友達のよさに気づく」ことをテーマに掲げ、各学級で読み聞かせや意見交換を行いました。今回の活動を通して、多様性を尊重する考えの大切さに気づき、より良い人間関係を築いていってほしいと思います。



雑巾の寄贈

12月1日(月)の全校集会時に曾於法人会女性部会から雑巾が寄贈されました。さらに12月9日(火)には、松山支部老人クラブの会員一同様から雑巾を頂きました。それぞれの雑巾は一つ一つ手で縫ってあり、とても心がこもっていました。今回いただいた雑巾は地域の絆や教育的価値を育む「心の贈り物」だと思います。早速使わせていただき、年末に向けて校内を綺麗にしていきたいと思います。



これからの行事予定

12月
24日(水)終業式



1月
4日(日)市二十歳のつどい
7日(水)七草祝い
8日(木)始業式
10日(土)鬼火焚き
12日(月)成人の日
13日(火)鹿児島学力・学習状況調査(5年、~14日(水))
19日(月)租税教室(6年)
22日(木)英検ESGを活用した小学校英語能力育成事業
23日(金)集合・交流学習及び松山中学校入学説明会(6年)
26日(月)時数調整日
30日(金)志布志かるた取り大会

2月
5日(木)ノーメディアデー、家庭学習強調週間(~12日(木))
8日(日)だご祭り
10日(火)新入学児体験入学
11日(火)建国記念の日
14日(土)土曜授業・朝読書(PTA)、なわとび集会(全学年)
17日(火)第5回PTA理事会
20日(金)第5回学校運営協議会(給食試食会含む)
25日(水)授業参観、学級PTA、学校保健委員会、家庭教育学級